

S&P bajó calificación al Reino Unido por la incertidumbre generada: Roberto Sifón Arévalo

Resumen de la entrevista al maestro Roberto Sifón Arévalo, director de Calificaciones Soberanas de Standard and Poor's, en el programa En los Tiempos de la Radio con Oscar Mario Beteta.

El director de Calificaciones Soberanas de Standard & Poor's para América, Roberto Sifón Arévalo, aseveró que la decisión de rebajar el grado de la deuda soberana de Reino Unido de triple A a doble A como consecuencia de la decisión británica de abandonar la Unión Europea, es porque ha habido un cambio fundamental en las reglas del juego, lo que genera incertidumbre con respecto al futuro.

"Hay una gran cantidad de incertidumbre, generalmente la manera en que los inversores reaccionan a la incertidumbre es poniendo un pie en el freno y deteniendo el nivel de inversiones, lo cual generalmente lleva a una caída en las perspectivas de crecimiento económico, que es lo que estamos pronosticando".

Además, de que en Reino Unido, hay una necesidad de financiamiento externo muy grande, que estaba siendo cubierta por inversión extranjera y que este cambio institucional viene a poner en duda hacia el futuro.

Dijo que todas las preguntas e interrogantes que se enfrentarán durante los próximos 18 a 24 meses, en lo que esta situación se resuelve, son fundamentales para el desarrollo económico; sin embargo, "lamentablemente el punto más complicado es que toda esta discusión se va a estar dando en un ambiente político que se ha polarizado altamente".

Roberto Sifón Arévalo, precisó que la calificación pudiera rectificarse y poner la deuda soberana como estaba, es decir, a triple A, ya que "generalmente el periodo que abarcan estas calificaciones es de tres a cinco años, y pueden perfectamente volver a donde estaban o seguir bajando, en este momento pusimos la calificación en doble A como una perspectiva negativa".